

## Deporte local

## Iris Lorenzo, del Gimnasia Lena, séptima en el Campeonato de España base

Diecinueve deportistas, pertenecientes a cinco clubes de las Cuencas, estuvieron presentes en el Nacional, disputado en Guadalajara

Langreo, P. PÉREZ

Un total de 19 gimnastas de cinco clubes distintos representaron a las Cuencas en el Campeonato de España base disputado en Guadalajara a comienzos del mes de abril. De entre ellas, destaca la gran actuación de Iris Lorenzo, del Gimnasia Lena, que consiguió un meritorio séptimo puesto en la categoría juvenil 2002-03, donde participaron 171 gimnastas. El resto de representantes del club lenense fueron Clara Castañón (48ª en juvenil), Carmen García (80ª en alevín base 2009) y Ángela Fernández (85ª en alevín base 2009).

El Rítmica Mieres logró un meritorio 21º puesto de la mano de Claudia Reguera en infantil 2006. Sus compañeras de equipo fueron Laura Alonso (35ª en alevín 2008), Aitana Álvarez (76ª en infantil 2006), Laura Ordóñez (88ª en alevín 2008), Erika Moa (133ª en infantil 2006) y Llara Arias (60ª en juvenil 2002-03).

El club que más gimnastas desplazó fue el Rítmica Valle de Turón. Naiara Corrales fue 32ª en juvenil, Paula Vargas fue 31ª en juvenil 2002-03, Ainhoa Mediavilla finalizó 46ª en cadete 2005,



Las gimnastas del Valle de Turón desplazadas a Guadalajara. | VALLE DE TURÓN

mientras que Nerea Fernández fue 2ª en cadete 2004. En alevín 2009 Daniela Magalhaes fue 49ª, Laura Lopes logró la posición 52ª y Nerea García la 2017ª. En ale-

vín 2005, Nayala López concluyó el campeonato en el puesto 70.

El Ares de Langreo desplazó a dos deportistas. Alba Rodríguez

(56ª en alevín base 2006) y Lara Dapena (64ª en infantil 2007). Por parte del Adagio de Langreo, Elsa García fue la 72ª en la categoría de cadete 2005.

## Buenos resultados para el Manuel Llana en el Regional de goshin shobu

El equipo mieresense logró nueve metales en esta modalidad de artes marciales

Mieres / Sotrongio, P. PÉREZ

El Manuel Llana cosechó grandes resultados en el Campeonato de Asturias de goshin shobu. Un total de nueve deportistas consiguieron colgarse una presea del pecho. En la categoría benjamín mixto, Aitor García logró finalizar en el segundo lugar, mientras que Uxue Galán concluyó en el tercer puesto en alevín mixto. Mara Rodríguez consiguió la presea de oro en la categoría infantil mixto. Su compañero de equipo Javier Torres, finalizó en el segundo puesto. En la categoría junior-senior de menos de 70 kilos, Santiago González fue segundo, mientras que en menos de 85 kilos, Virginia González se alzó con el oro y Nel Muñoz finalizó en el segundo puesto. En junior-senior de más de 85 kilos, Mario Crespo fue el vencedor y Alejandro Ares concluyó en el tercer lugar del podio. Mario Ares y Nel Muñoz, con licencia del Llana, se entrenan en Sotrongio.

## La Fundación Hermanos Gasol pone sus ojos en el Basket Lena

Los verdinegros recibirán equipaciones para sus equipos de cantera gracias a esta iniciativa

Pola de Lena, P. PÉREZ

El Basket Lena ha sido uno de los clubes de baloncesto de todo el país seleccionados para participar en el programa Basket-4All, una iniciativa puesta en marcha por la Fundación Hermanos Gasol.

Este programa cuenta con el objetivo de dotar de equipaciones deportivas a conjuntos con presupuestos muy limitados y está destinado a equipos de categorías base entre los seis y los trece años de edad.

El pasado mes de julio, los dos hermanos disputaron un amistoso benéfico en Girona, donde se midieron dos equipos formados por estrellas del baloncesto de máximo nivel, tanto en categoría masculina como

femenina. Los beneficios obtenidos en ese encuentro serán destinados a ayudar a clubes como el Basket Lena.

El conjunto verdiblanco recibirá una equipación personalizada de la marca Nike para la temporada 2019-20. Además, se está trabajando para que, desde el programa Basket4All, los conjuntos seleccionados puedan recibir formación en aspectos como los hábitos saludables en el deporte.

El Basket Lena cuenta esta temporada con siete equipos participando en distintas competiciones; un junior masculino, un junior femenino, un infantil femenino, un alevín masculino, un alevín femenino y un equipo en la Liga de Madres.



MBT CAMP

## Hugo López y Arturo Álvarez, en el MBT Camp de Mieres

Los entrenadores de baloncesto Hugo López –seleccionador de Suecia y entrenador personal de Ibaka– y Arturo Álvarez –exentrenador de Benfica, Prat y Araberri–, en la imagen, están participando en el MBT Camp de baloncesto en Mieres, unos entrenamientos específicos para jugadores en formación que se celebran en el Polideportivo de Rioturbio y que están organizados por Vicente Álvarez (primer entrenador del Baloncesto Villa de Mieres). Las sesiones de trabajo concluyen en el día de hoy, informa P. PÉREZ.